ESTADO DE MÉXICO

Piden priistas la renuncia de Alito Moreno

PATRICIA VENEGAS El Sol de Toluca

"Jalaremos con quien demuestre el liderazgo en la candidatura de la coalición para 2023", dijo David Parra

AUCALPAN, Edomex. "Lo más saludable es que Alejandro Moreno se vaya porque nos ha quedado claro que el presidente Andrés Manuel López Obrador utiliza los instrumentos judiciales para atemorizar al adversario y los que aceptan ya se fregaron", dijo David Parra, diputado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Durante la toma de protesta del nuevo presidente del PRI municipal en Naucalpan, Estado de México, Parra Sánchez afirmó que los priistas jalarán con quien demuestre el liderazgo en la candidatura de la coalición para 2023 porque en este momento se sienten abandonados.

"Nos sentimos huérfanos", dijo el legislador del tricolor.

Por su parte, Erik Sevilla, dirigente del tricolor en el Estado de México, afirmó que la candidatura de coalición debe de ser fuerte y robusta para lo que viene, encabezando un gran proyecto con trabajo y de respeto hacia los partidos coaligados, mencionó que en el Estado de México lo importante son los mexiquenses.

"Lo que nos interesa es ganar porque lo que está en juego es la viabilidad, la paz y la tranquilidad de los mexiquenses", afirmó Sevilla.

"Detrás del PRI hay muchas cosas, más que la crítica vana, hay 93 años de trabajo y de éxito porque detrás están los politécnicos y las universidades; está el esfuerzo del trabajo de los hombres, la nacionalización del petróleo, de la industria eléctrica, de la bandera, el himno y está México", indicó el líder priista.

Asimismo, enfatizó que habrá un ejército en el Estado de México de más de 100 mil priistas para defender "nuestra causa" y señaló que los partidos deben de trabajar de manera colegiada para elegir la candidatura "porque sería petulancia decir que el PRI pretende encabezarla; llevaremos un gran proyecto cuando se arme la coalición y se verá que es lo que más nos conviene a todos".

"No vamos a permitir que nos arrebaten este país", refirió el dirigente estatal al considerar que México hoy está frente a una emergencia nacional porque se encuentra en el peor momento de su historia por un régimen autoritario de ocurrencias, de mañaneras que no acaban de hacer andar al país.



"Se acabó, no más ocurrencias, no lo vamos a permitir"

									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
									El Sol de Mexico	8	26/09/2022	LEGISLATIVO
:	:	:	÷	:	:	:	Copper.	100 m	21 Sot de miexito			



El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, en conferencia de prensa